

Salle Polyvalente VD6



BRÈVE DESCRIPTION

La salle polyvalente "Forestay" à Puidoux fait partie du réaménagement de la zone du Verney, qui comprend un nouveau lycée, une centrale de chauffage urbain et un grand parking. Le bâtiment de deux étages, qui peut accueillir aussi bien des événements de la vie locale et régionale que des activités sportives, a été baptisé du nom de la rivière Forestay toute proche - l'une de ses chutes d'eau a été filmée par une star de cinéma. La cascade a été immortalisée par l'artiste Marcel Duchamp.

LES SERVICES EN DÉTAIL

Aux tribunes s'ajoutent des gradins rétractables pouvant accueillir au total 1200 spectateurs. Une scène mobile est disponible pour les concerts. La salle est équipée de seize paniers de basket-ball permettant une multitude de configurations, ainsi que de douze paires d'anneaux. Le sol est composé d'un revêtement élastique combiné qui offre une grande polyvalence - 90 % d'utilisation sportive. En cas de charge lourde, le revêtement se heurte à un plancher en bois qui est alors comprimé.

DIFFICULTÉS

Le chantier a dû tenir compte des contraintes des travaux environnants - accès à la décharge, chauffage urbain. Une durée de construction de dix-huit mois ? Un défi parfaitement relevé par l'entreprise totale Implenia, malgré la présence d'ammonium en trop grande quantité, qu'il a fallu assainir sur place. Un traitement chaux/ciment a été effectué et le bâtiment a été surélevé de 50 centimètres.

FACTS

Site	Puidoux , Suisse
Statut	Terminé
Début de la construction	Janvier 2016
Réalisation finale	Janvier 2017
Constructeur-propriétaire	Commune de Puidoux Route du Village 38 1070 Puidoux
Donneur d'ordre	Fragnière Partenaires Sàrl Route de Chavannes 9 1007 Lausanne
Architecte	Aubert Architectes SA Chemin du Reposoir 16 1007 Lausanne
Taille de la parcelle	10000 m ²
Volume du bâtiment	5000 m ²
Nombre de places de stationnement	150



<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/salle-polyvalente-vd6/>

Creation: 18.02.2026 20:56